

NOTA DE PRENSA



Cerca de 200 proyectos enfermeros concurren en los V Premios de Investigación del CGE

- **La nueva edición de los premios, que ya cumplen media década, cuenta con una partida de 55.000 euros para materializar y reconocer los trabajos de investigación galardonados. En este año se registra un crecimiento cercano al 10% en el número de proyectos respecto a la anterior convocatoria.**
- **Los galardones premiarán proyectos de investigación del Ámbito Hospitalario y Comunitario y Social, dotados con 12.000€ y 8.000€ respectivamente. Como en la edición anterior se mantiene la dotación de 10.000€ para las jóvenes promesas de la investigación enfermera, así como también el premio a la mejor tesis doctoral ya leída y defendida, que recibirá una dotación de 5.000€.**
- **“Las enfermeras encuentran muchas dificultades al investigar, por ello nuestro objetivo es dar visibilidad y potenciar la investigación en cuidados, financiando y motivando a las enfermeras para que sigan basando sus cuidados en la mejor evidencia científica disponible”, asegura Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería (CGE).**

Madrid, 22 de diciembre de 2025.- La V edición de los Premios de Investigación del Consejo General de Enfermería (CGE) ha recibido 171 candidaturas, 15 proyectos más que la pasada convocatoria. Un éxito que refleja el músculo de la investigación enfermera en España y que consolida la apuesta de la organización colegial por el impulso de la labor investigadora y científica dentro de la profesión.

“Las enfermeras encuentran muchas dificultades al investigar, por ello nuestro objetivo es dar visibilidad y potenciar la investigación en cuidados, financiando y motivando a las enfermeras para que sigan basando sus cuidados en la mejor evidencia científica disponible. Nuestro reto es impulsar este campo todavía desconocido de nuestra profesión e impulsar a las enfermeras españolas para que tomen el camino de la

investigación, una manera de cuidar más allá de lo asistencial”, asegura Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.

La nueva entrega de los premios, que ya cumplen media década, cuenta con una partida de 55.000 euros para materializar y reconocer los trabajos de investigación galardonados. En esta edición concurren un 9,6% proyectos más que en la pasada. Organizados por el Instituto Español de Investigación Enfermera, quien ofrece apoyo y recursos a todas las enfermeras interesadas en desarrollar su carrera profesional en este ámbito, ya se han convertido en una cita de referencia para la profesión.

“Es muy importante dirigir los esfuerzos a investigaciones que generen evidencias sobre el objeto de nuestra práctica con el propósito de obtener resultados en salud que evidencien el valor de los cuidados enfermeros y la aportación que nuestra profesión puede hacer en el cuidado de la población a lo largo de toda la vida. Pero somos conscientes de la dedicación, esfuerzo y dificultades a las que se enfrentan las investigadoras e investigadores enfermeros y por eso, nuestro objetivo sigue siendo apostar por estos trabajos que contribuyen al máximo desarrollo profesional”, destaca Guadalupe Fontán, coordinadora del Instituto Español de Investigación Enfermera del CGE.

Impulso económico

La quinta edición de estos premios deja un total de 171 candidaturas aceptadas, donde lidera la de Mejor Tesis Doctoral Enfermera leída y defendida, con 71 proyectos aceptados. Le siguen las del Ámbito Hospitalario y Comunitario y Social, con 43 y 31 candidaturas aceptadas respectivamente. Por su parte, la categoría de Jóvenes Promesas de la Investigación Enfermera ha recibido 26 trabajos.

Los galardones premiarán proyectos de investigación del Ámbito Hospitalario y Comunitario y Social, dotados con 12.000€ y 8.000€ respectivamente. Como en la edición anterior se mantiene la dotación de 10.000€ para las jóvenes promesas de la investigación enfermera, así como también el premio a mejor tesis doctoral leída y defendida en los últimos cinco años, que recibirá una dotación económica de 5.000€.

Proyectos aceptados

De las 171 candidaturas aceptadas en esta edición, tras la primera fase de evaluación han sido seleccionados 16 proyectos. Ahora es el jurado, formado por profesionales expertos de reconocido prestigio en el ámbito de la Investigación, Docencia, Gestión o Asistencia, quienes decidirán cuáles serán los cinco trabajos ganadores y la mejor tesis doctoral.

En esta edición han sido 95 evaluadores los que han revisado todos los proyectos y trabajos de investigación que concurren en los V Premios de Investigación del Consejo General de Enfermería. "Queremos agradecer su dedicación, rigor y compromiso, que son fundamentales para reconocer y promover la excelencia en la investigación enfermera. Su labor es un pilar esencial para el avance de nuestra profesión", asegura Fontán.

Para optar a los premios será preciso cumplir unos requisitos determinados en las bases diseñadas por el Instituto de Investigación Enfermera. Los proyectos candidatos deben ser originales, inéditos y de nueva creación, además deberán estar elaborados en español. Los investigadores tendrán un plazo máximo de dos años para materializar su trabajo tras la concesión del premio. Asimismo, uno de los criterios fundamentales para concurrir en estos premios es que la investigadora principal deberá ser una enfermera colegiada, responsable de la ejecución científico-técnica y con vinculación laboral con la institución en la que se realice el trabajo. Si, por el contrario, el proyecto está elaborado en equipo, al menos la mitad de los integrantes deberán ser enfermeros colegiados. En el caso particular del premio a Jóvenes Promesas, el investigador principal deberá ser una enfermera o enfermero menor de 35 años.

La entrega de galardones, que ya se ha convertido en una fecha señalada para toda la enfermería española, tendrá lugar el próximo 5 de febrero de 2026 en el auditorio de la sede oficial del Consejo General de Enfermería, en Madrid.